



France: il vient dénoncer un faux viol et repart avec les effets d'une gendarme

13.03.2015 - ven. : 14'24 - International

Melun(AFP) - Un homme a été condamné jeudi à trois mois de prison en France pour avoir dérobé les effets d'une gendarme auprès de laquelle il venait de dénoncer un viol imaginaire, a-t-on appris vendredi auprès de la gendarmerie.

Cet homme de 24 ans s'était présenté le 10 mars à la gendarmerie de La Ferté-Gaucher (est de Paris) pour, disait-il, dénoncer un viol.

Durant son audition, il a eu un comportement étrange, des déclarations contradictoires et demandait sans cesse des verres d'eau puis à aller aux toilettes. Ce qui a attiré l'attention.

Au moment où l'homme quitte les lieux, la gendarme qui l'avait interrogé remarque que son téléphone portable a disparu. Interpellé avant son départ, il est fouillé et l'on découvre dans son sac de voyage une veste siglée gendarmerie, ainsi qu'une casquette de collection de la police du Québec que la fonctionnaire avait en évidence dans son bureau.

"Il profitait qu'elle allait lui chercher des verres d'eau pour voler", a raconté la source de la gendarmerie.

Le téléphone portable sera retrouvé dans les toilettes de la gendarmerie. Quant au viol, il n'a jamais existé.

L'homme a été condamné jeudi à trois mois de prison pour "fourniture d'identité imaginaire", "tentative de vol" et "dénonciation mensongère".

http://m.portalangop.co.ao/angola/fr_fr/mobile/noticias/internacional/2015/2/11/France-vient-denoncer-faux-viol-repart-avec-les-effets-une-gendarme,c79b8a65-e4f7-491f-aa9c-3b1cf2a071d4.html?version=mobile

Scroll down for the English translation by Google Translate

France: he comes to denounce a false rape and leaves with the effects of a policeman

13.03.2015 - Fri .: 14'24 - International

Melun (AFP) - A man was sentenced Thursday to three months in prison in France for stealing the effects of a gendarme with whom he had denounced an imaginary rape, was learned Friday at the gendarmerie.

This 24-year-old man had arrived on March 10 at the La Ferte-Gaucher gendarmerie (east of Paris) to, he said, denounce a rape.

During his audition, he had a strange behavior, contradictory statements and constantly asked glasses of water and then go to the bathroom. Which attracted attention.

At the moment the man leaves, the policeman who interrogated him notices that his mobile phone has disappeared. Arrested before his departure, he is searched and we discover in his travel bag a gendarmerie logo jacket, and a cap of the Quebec police collection that the official had in evidence in his office.

"He took advantage that she was going to get him glasses of water to steal," said the source of the gendarmerie.

The mobile phone will be found in the toilets of the gendarmerie. As for rape, it never existed.

The man was sentenced Thursday to three months in jail for "supply of imaginary identity", "attempted theft" and "false denunciation".